







BIENVENIDA A LA XVII CONFERENCIA BEROAMERICANA DE EDUCACIÓN EN ENFERMERÍA. ALADEFE, Granada (España) 2023.

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada, en nombre de la Asociación Internacional de Escuelas y Facultades de Enfermería (ALADEFE), tiene la satisfacción de presentar la XVII Conferencia Iberoamericana de Educación en Enfermería.

La celebración de la última edición, la XVI Conferencia Iberoamericana de Educación en Enfermería (2021), se desarrolló online por motivo de la pandemia de la COVID-19, dada la restricción de movimiento de las personas. Esta edición online fue organizada junto a ALADEFE, por la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada.

Durante la semana del 23 al 27 d octubre, se desarrollarán, como en anteriores ediciones, diferentes eventos paralelos: la XVI Reunión de Redes Internacionales de Enfermería (23 de octubre), el VIII Encuentro Iberoamericano de Estudiantes (23 de octubre), el X Simposio de Investigación en Educación en Enfermería (24 de octubre) y la III Reunión de Cooperación de Postgrados en Enfermería (24 de octubre). El Consejo Ejecutivo se reunirá el 23 de octubre y la Asamblea General celebrará su sesión ordinaria el 24 de octubre.

Los integrantes de los diferentes Comités estamos trabajando con mucha ilusión para que tanto la organización, como los contenidos tratados en la Conferencia, y todos los eventos, sean del interés de las enfermeras y del estudiantado de enfermería, en particular, y de los profesionales sanitarios, en general. Por ello, os animamos a participar activamente en los diferentes eventos. Asimismo, los animamos a









consultar la página web de la Conferencia, donde figuran enlaces para poder participar en actividades culturales de la ciudad y visitar sus monumentos.

Consideramos que la participación en los distintos eventos es una gran oportunidad para compartir vuestras experiencias, vivencias y logros profesionales con personas de diferentes realidades y entornos, así como para entablar lazos de colaboración futura.

Igualmente, es una ocasión única para visitar la ciudad, pasear por sus calles, disfrutar de su gastronomía y de la hospitalidad de sus habitantes.

¡Os esperamos en Granada!

Inmaculada García - García

Presidenta de la XVII Conferencia Iberoamericana de Educación en Enfermería Vicepresidenta Región Ibérica, ALADEFE Decana Facultad de Ciencias de la Salud. Universidad de Granada, España.